

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Laporan keuangan pada dasarnya merupakan proses akuntansi yang dapat digunakan sebagai alat komunikasi, antara data keuangan perusahaan dengan pihak-pihak yang berkepentingan terhadap data dan aktivitas perusahaan tersebut. Pihak-pihak yang berkepentingan terhadap informasi posisi keuangan dan perkembangan suatu perusahaan antara lain : para investor, kreditor, dan pihak manajemen itu sendiri.

Bagi kreditor, hasil analisa laporan keuangan tersebut dapat dipergunakan sebagai pedoman dalam mengambil keputusan untuk memberi atau menolak permintaan kredit, bagi para investor agar lebih mudah dalam menginvestasikan modalnya diperusahaan tersebut. Dan bagi pemerintah diperlukan untuk merumuskan berbagai kebijaksanaan seperti dalam penentuan tarif pajak, sedangkan bagi manajemen merupakan pedoman dalam mengambil keputusan dan tindakan serta kebijaksanaan demi perkembangan perusahaan pada masa yang akan datang.

Selain itu, untuk mengetahui maju mundurnya perusahaan dapat dilihat dari laporan keuangan yang disajikan oleh perusahaan tersebut, karena laporan keuangan merupakan gambaran ringkasan transaksi yang terjadi dalam

perusahaan pada periode tertentu, sedangkan keberhasilan seorang pemimpin dalam mengelola perusahaan dapat dinilai dari penyajian laporan keuangan perusahaan tersebut.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian dan mencoba menyusun suatu karya ilmiah dalam bentuk skripsi dengan judul : **"ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PDAM TIRTASARI BINJAI"**.

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan, maka dapat dirumuskan masalah tersebut sebagai berikut yaitu : Ingin mengetahui sejauhmana perusahaan telah melakukan analisis laporan keuangan.

## **C. Hipotesis**

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap suatu soal, yang dimaksudkan sebagai tuntunan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya".

Sehubungan dengan masalah tersebut diatas penulis mengajukan hipotesis sebagai berikut :

Apabila laporan keuangan yang disajikan sesuai dengan prinsip akuntansi yang berterima umum, maka nilai laporan keuangan tersebut wajar.